



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 13 Pièces |
| Superficie | 350 m² |
| Référence | 11143 |
| Prix | 985 000 € |

Bedoin

Maison à vendre (84410)

En campagne, situé à 1,5 km du village de Bedoin, au pied du Mont Ventoux, grand Mas provençal d'une surface utilisable d'environ 350 m², qui s'articule en deux habitations, sur un terrain arboré d'environ 4021 m². Orienté Sud, le Mas est bâti en pierre locale, de couleur rosée, qui lui confère une authenticité et un charme fou ; il profite d'une pleine vue sur son jardin arboré et agrémenté d'une piscine. Au nord, un hall d'entrée commun dessert les deux habitations. Habitation I : une verrière orientée Ouest pouvant devenir l'entrée principale de l'habitation I ouvre d'une part, sur une ...

In the countryside, 1.5 km from the village of Bedoin at the foot of Mont Ventoux, large Provençal farmhouse with approx. 350 m² of usable space, divided into two dwellings, set in approx. 4021 m² of wooded grounds. South-facing, the Mas is built of local pinkish stone, giving it authenticity and charm. It enjoys a full view over its wooded garden and swimming pool. To the north, a shared entrance hall serves both homes. House I: a west-facing glass roof that could become the main entrance to Dwelling I opens on to Bedroom I, where a staircase provides access to Bedroom II with a shower room and ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

